



 Valeria Lopez Delzar
 valelopezdelzar
 @valedelzar
 342-5121155
 www.valerialopezdelzar.com.ar

Santa Fe, 02 de Marzo de 2022

PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Honorable Concejo Municipal de Santa Fe, declara su **Beneplácito** por la asunción de la Prof. Claudia Levin como primera Decana de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional del Litoral.

Santa Fe, 02 de Marzo de 2022

FUNDAMENTOS

La presente declaración de Beneplácito tiene por objeto reconocer la asunción de la Prof. Claudia Levin como primera Decana de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional del Litoral, siendo este un hecho histórico en más de un siglo de existencia de la facultad.

A su vez, fue Consejera Directiva de la mencionada facultad, Consejera Superior de la Universidad Nacional del Litoral y la primera presidenta mujer del centro de estudiantes en una Facultad de Derecho del país, como también la primera Secretaria General de su casa de estudios.

Hace más de veinte años ingresó al Poder Judicial de la Nación, y desde allí promovió el encausamiento de jueces vinculados a la violación de los derechos humanos. A su vez, impulsó la creación de la Escuela Judicial como un espacio de formación para jueces/zas y aspirantes, de la cual es Secretaria Académica. Fue designada por el Poder Judicial de España, Colombia y Uruguay como evaluadora externa de la capacitación de sus magistrados.

En una reciente entrevista para la Revista Toda remarcó “Soy feminista desde antes de saber que lo era, y sé que lo soy hace más de veinticinco años”. Cabe destacar que participó del programa radial que marcó una época en ampliar las dimensiones del rol de las



 Valeria Lopez Delzar
 valelopezdelzar
 @valedelzar
 342-5121155
 www.valerialopezdelzar.com.ar

mujeres: *“Mujeres de Fin de Siglo”*. En su ejercicio académico de la F.C.J.S dirigió el proyecto de investigación sobre diversidad sexual y derechos humanos, lo que dió lugar a la aprobación de un protocolo para que se garantice el respeto a la identidad autodefinida en el ámbito de la Universidad Nacional del Litoral. El proyecto de investigación que dirigía, fue antecedente al momento de la sanción de la Ley de Identidad de Género. Visibilizó aristas de la discriminación y considera que “lo peor de la discriminación es la invisibilidad, porque eso es lo que la vuelve impune”.

Por todo lo expuesto, y por lo que representa esta nueva asunción en el gobierno de la Facultad al frente de la Prof. Claudia Levin, es que invito a mis pares a que me acompañen con su voto en el presente proyecto de declaración.